
ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和５年１月分

家族の受診に付き添ったが、担当医師の態度が
とても悪かった。
医師の説明に不明な点があり聞き返したところ、
「さっき言いましたよね」ときつい口調で言われ
た。
どうか思いやる心を持ってほしい。

この度は不安、不愉快な気持ちにさせてしまい、大変申し
訳ございません。
診療における態度やコミュニケーションは、技術や知識な
どと同様に大切であると考えております。
担当医師を含めた医師たちには、このようなご指摘をいた
だいたことを伝え、より親切で丁寧な診療を心がけるよう
改めて医局会などの場でも周知させていただきます。

病室でWi-Fiを使用できるようにしてほしい

この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
当院は令和３年１０月１日より、各病棟ラウンジ、B館１階
会計窓口付近及びB館２階売店横休憩スペースで、Wi-
Fi接続サービスをご利用いただけるようになりましたので、
必要時には使用可能エリアでご利用ください。
病院移転を控えているため、現病院ではWi-Fi接続エリア
を広げる予定はございませんが、病院移転後には院内の
広いエリアでWi-Fiをご利用いただけるよう検討を進めて
おりますので、ご理解ご協力いただきますようお願いいた
します。
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ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和５年１月分

受付の対応が悪く、不快だった。

この度は不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませ
ん。
医療機関の窓口として、誠意を持った対応をするよう指導
を徹底してまいります。
また、これまでも受付窓口や会計窓口の職員について
は、接遇の研修を行ってきておりますが、今後も研修を積
み、患者さんに寄り添った対応の向上に努めてまいりま
す。

駐車場から受付まで歩くのがとてもきつい。
立体駐車場側の入口を開けるなど、経路短縮を
してもらえないだろうか。

この度はご不便をおかけし、申し訳ございません。
立体駐車場側入口の閉鎖につきましては、新型コロナウ
イルスを院内に持ち込むことを未然に防ぐため、正面入
口にてすべての患者さんに対し検温することを目的として
行っております。
入口が複数ありますと、検温漏れが発生する恐れがある
ことから、ご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力い
ただきますようお願いいたします。
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ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和５年１月分

本人確認の方法について、名前・生年月日を言
わせるのではなく、用紙を見せて間違いありませ
んか等聞く形にできないのか。周囲に丸聞こえの
ため抵抗感がある。

この度は、貴重なご意見ありがとうございます。
患者さんの本人確認は非常に大切なことです。
名前、生年月日を記載した用紙をお見せし、間違いあり
ませんか等聞く形も個人情報保護のためには方法の１つ
であると考えます。
しかし、記載内容が理解いただけなかったり、見間違い等
により誤って間違いないと答えてしまう可能性が口頭確認
より高いと考えられます。
大きな声ではなく、職員に聞こえる程度の声で十分です
ので、ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。
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皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和５年１月分

採血時のチューブをつけるときや、アルコール消
毒の動作はゆっくりやってほしい。
心電図検査の後、検査ブースを出る前に次の方
を呼ぶ準備をするのはやめてほしい。

この度は不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませ
ん。
採血部位の消毒については、皮膚上の菌等を取り除くた
め、ある程度の速度が必要になり、ゆっくり行うことは困難
と考えます。ご不快に感じないよう丁寧な対応を心がけて
まいりますので、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。
また、心電図検査においては、新型コロナウイルスの流行
により、感染防止のため検査ベッドをアルコール消毒して
おります。
今後は検査ブースから患者さんが退出後、消毒等準備を
行うようにいたします。
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ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等

受付期間　令和５年１月分

どこの窓も締まっており、十分な換気がされてい
るのかわからず、不安です。

この度はご心配をおかけし、申し訳ございません。
当院は、機械による換気システムを導入しております。２４
時間強制的に院内の給排気をし、院内の換気は十分に
行っておりますので、ご安心いただきたく存じます。

掲示されている意見等で、病院の移転について
見ました。
通院者にとって関心の高いものだと思うので、
もっと目に入るところにお知らせを掲示してはどう
か。

この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
当院の移転については、令和８年度末の開院に向けて設
計を進めているところであり、進捗状況等はこれまで当院
のホームページでお知らせしてまいりました。
今後設計が進み、皆様にお伝えしたい情報が増えてきた
段階で、ホームページだけではなく、院内掲示等にようお
知らせについても検討したいと考えております。

病棟ラウンジの使用禁止となっており、Wi-Fiを使
用することができず、とても不便である。
使用できるようにしてほしい。

この度はご不便をおかけし、申し訳ございません。
感染対策に留意し、患者さんにご使用いただけるよう対
応いたします。
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